

空き家の有効活用と
帰郷者促進をめざして
新年あけましておめでとうございます。
皆様には輝かしい新春をお迎えのこと、心からお慶び申し上げます。
昨年は役員の皆様始め、運営委員や地域の皆様にも大変お世話になり有難うございました。下田南でも諸事情により空き家が増えていています。この空き家を有効に活用できないかと考えてみました。

【年始のご挨拶】

謹賀新年

会報 小田床

下田南地区振興会だより

■発行 第41号 ■
【発行責任者】
下田南地区振興会
会長 中村敬司
【連絡先】
下田南地区 03-5147-42-3612

離郷者等の帰郷や一時滞在の際に、空き家を活用する事ができるなら、空き家は甦り地域再生につながるのではないかと考えています。故郷を遠く離れた離郷者には実家がある人も居れば帰る家がない人もいます。「故郷は遠きにありて…」年齢を重ねると郷愁の想いが募ると思います。離郷者の子供等若い世代の方も親の故郷を訪れてみたいと思われるかもしれません。実家や親戚はあるが、部屋が狭いなど泊まれない方もいると思います。そして近くの旅館などに宿泊を図りたいと考えています。下田南に帰つて暮らそうと考えて下さる方が増えることを期待しています。また、空き家を再利用する事で朽ちる者の促進や帰郷がきっかけとなつて空き家を有効に「滞在ベース」とすることになります。そのため年に「滞在ベース」として空き家を有効に活用できれば、帰郷者の想いを頂きながら帰郷者促進をめざしておこなうことをです。

新年あけましておめでとうございます。
皆様には輝かしい新春をお迎えのこと、心からお慶び申し上げます。
昨年は役員の皆様始め、運営委員や地域の皆様にも大変お世話になりました。下田南でも諸事情により空き家が増えていています。この空き家を有効に活用いたしました。振興会にふるさと納税をして頂くことで地域再生のために有効に活用されています。この空き家を有効に活用できないかと考えてみました。

成人おめでとうございます!

・ 南地区的成人者は・・・
上野 真良さん 佃 明香里さん 濱崎 悠花さん

・ 石松 遼さん

晴れて成人式を迎える下田南地区の4名の皆様に心からお祝い申し上げます。自らの力で輝かしい未来を切り開いてください。

成人を迎えてー言…上野珠良さん
20歳になったので両親や祖父母に迷惑や心配をかけないように色々な事を頑張っていこうと思います。